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６月１６日の生徒朝礼では、美化委員長の○○さんから、ロッカーをきれいにしようと呼びかけがあ

り、修学旅行実行委員長の南かのかさんとソーラン節実行委員長の○○さんから、活動の報告がありま

した。楽しかった行事が終わり、委員会の委員長も夏休み明けには２年生にバトンタッチです。進路説明

会の翌週から進路学習がスタートしました。今週末に試合が控えている部活動もありますが、来週は期

末考査がありますし、少しずつ気持ちを進路に向けていきましょう。 

運動会の作文は A組を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「運動会を終えて」 

A組  

 5月 31日、運動会のはずだった。しかし、雨だった。運動会は延期になった。そして、運動会予備日

の 6月 3日、またもや雨だった。だから、6月 4日が運動会だった。 

 運動会の 1 週間程前、発熱した。翌日、病院へ行くと、コロナウィルス感染症と診断された。運動会

までにあと少しなのに、コロナウィルスに感染し、5日間の出席停止。ひどく落ち込んだ。そして、5日

間の出席停止期間が明けて、数日が経って、運動会の日になった。今年の運動会は不安がたくさんあっ

た。委員会の仕事がしっかりできるか、ムカデ競争では一番後ろで、みんなに合わせてついていけるか、

リレーの体力は大丈夫か、そして、一番大きな不安は、運動会の取りである 3 年生の団体種目のソーラ

ン節の隊形移動であった。 

 そんなたくさんの不安がある中で、運動会が始まり、早速委員会の仕事があった。仕事内容は事前に知

っていたということもあり、意外と何も困ることなく終えた。第一種目のムカデ競争、全員リレー、ソー

ラン節も上手くいった。 

 今回の運動会では、不安が多かったが、クラスメイトが教えてくれて、上手くいった気がする。クラス

メイトとコミュニケーションがとれて、前よりも、もっと仲良くなれたと思う。 

道程 



「最後の運動会」 

A組  

 私は 2年生のときに、体育行事委員をやっていて 1位をとることができた。しかし、熱中症になりト

ロフィーをもらうことができなかった。だから 3年生でも体育行事委員をやることを決めた。 

 今年の体育行事委員のほうが大変だったと感じた。なぜなら、最上級生となり、前に出てみんなをまと

めることがたくさん増えたからだ。また、昨年よりも運動が苦手な人が多くなったからだ。その人たちを

乗り気にさせるのがとても大変だった。 

 また、体調不良が増えてしまったり、けが人や当日の熱中症などで競技に参加できない人がたくさん

出てしまったことも大変だった。選抜リレーの人が 2 人休んでしまったため、みんなに協力してもらい

出てもらった。全員リレーでは 7人が協力してくれた。女子はほぼ全員が 2回走ることとなった。結果

はムカデが 2位、全員リレーと選抜リレーがどちらも 5位という惜しい結果となってしまった。だけど、

みんな最後まで笑顔で終えられていたから最高な運動会となった。 

  


